



15. Februar 2023

MEDIENMITTEILUNG

ZEUGENAUFBRUF

VERMISSTE KATZE AUF JÄGERHOCHSITZ AUFGEFUNDEN

Eine seit Oktober 2022 in Kyburg vermisste Katze wurde dank einer aufmerksamen Spaziergängerin am vergangenen Mittwoch wieder aufgefunden. Soweit nichts Ungewöhnliches. Erschütternde Tatsache: Die Katze wurde in einer Stoffbox eingeschlossen im Wald auf einem Jägerhochsitz zurückgelassen. Da die Katze «gechipt» war, konnte die Stadtpolizei Illnau-Effretikon den Besitzer ausfindig machen und ihm die Katze zurückgeben.

Die Ermittlungen zeigten, dass der Katzenbesitzer nichts mit dem Aussetzen bzw. der aussergewöhnlichen Haltung der Katze zu tun hat. Nun läuft die Suche nach der Täterschaft. Seit wann die Katze ein jämmerliches Dasein auf dem Hochsitz fristen musste, ist unklar.

Die Stadtpolizei Illnau-Effretikon sucht nun Personen, die im Gebiet Kyburg / Ettenhusen, Waldstück an der Lölistrasse (Wanderweg/Galgenholz), zwischen Oktober 2022 und dem 8. Februar 2023 Beobachtungen im Zusammenhang mit dem Tier gemacht haben. Insbesondere sucht die Polizei Zeugen, die die rot-braune Katze oder einen oder mehrere der zusammen mit der Katze sichergestellten Utensilien wiedererkennen. Vor allem erhofft sich die Polizei Informationen zur verwendeten Katzenbox aus Stoff, die auch als Rucksack getragen werden kann. Die Herkunft der Gegenstände könnte helfen, die Täterschaft zu ermitteln.

Hinweise nimmt die Stadtpolizei Illnau-Effretikon unter Tel. 052 354 23 33 oder stadtpolizei@ilef.ch gerne entgegen.

Fotos zu den sichergestellten Gegenständen finden Sie auf Seite 2 dieser Mitteilung.

Kontaktperson

Martin Aegerter
Direkt 052 354 23 24
martin.aegerter@ilef.ch

Stadtpolizei

Rikonerstrasse 2
Postfach
8307 Effretikon

Telefon 052 354 23 33
stadtpolizei@ilef.ch
www.ilef.ch
facebook.com/stadtilef

